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１．定住政策の効果

等について 

 

 町の定住政策の中で「若者定住の促進」

が謳われていますが、現実は、大学生、

会社員の人たちが実際に通えない現状に

ある限り、定住者は増えるどころか先々

減る方向にあると思います。町として定

住政策の一環として、小児医療費の助成

や高等学校等通学費の補助等、手厚い支

援を行っていますが、実際に人口減対策

や定住策に対し大きな成果はあるのかお

伺いします。 

町には就労人口がない中で、町の職員も

結婚などを機に町外へ出てしまう傾向に

あります。住居手当の優遇措置を講じて

はいますが、一旦出てしまうとなかなか

戻るということはほとんどありません。

まず職員自らが箱根に住むことが第一で

あると思いますが、その対策等について

伺います。 

 


